



Reforma judicial, aprobada en lo general

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Tras un intenso debate, Morena y aliados en la **Cámara de Diputados**, aprobaron en lo general y, en lo particular, hace unos minutos, la reforma al Poder Judicial de la Federación. El oficialismo hizo valer su mayoría aplastante para avalar el dictamen en una sede alterna debido a las manifestaciones que bloquearon los accesos al Recinto Legislativo de San Lázaro.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfCHE1VR_dZlI9gDouNFo9gBSm3C-xq4IPPlabUv8rF6tQ?e=0Xf1CU